

## Rapport d'administration 2023

Deux excellentes nouvelles en 2023 pour la coparentalité :

- Le OUI genevois à une [majorité de 58% en faveur du congé parental](#). Père Pour Toujours Genève a participé à la campagne initiée par les Vert'libéraux. Le congé parental deviendra prochainement une réalité pour les Genevois !
- [L'adoption](#) par le Conseil National de la [motion parlementaire 22.4000 de Marco Romano](#), « Parents séparés ou divorcés. La garde alternée doit devenir la règle, dans l'intérêt de l'enfant » qui veut faire de la garde alternée le régime par défaut en Suisse.

Quelques-unes de nos actions de 2023 :

- Nous avons mis à jour le site Internet de notre faïtière, la Coordination Romande des Organisations Paternelles (CROP) : [www.crop.ch](http://www.crop.ch) sur lequel se trouvent de nombreux dossiers thématiques consultables également à partir des sites de nos associations cantonales. Nous vous invitons à les consulter, ils sont tenus à jour et à disposition des papas qui y trouveront des informations utiles mais aussi des journalistes, politiciens et chercheurs. Ces dossiers constituent une vue d'ensemble des problèmes considérables auxquels sont confrontés les papas après séparation du couple parental.
- En février, nous avons fait parvenir un [sondage électoral aux candidats aux élections cantonales genevoises](#) et publié leurs réponses pour que nos membres et sympathisants puissent voter en connaissance de cause. Nous avons par la suite et tout au long de l'année rencontré et noué des liens avec quelques candidats qui en avaient émis le désir.
- Nous avons participé le 1er mars à la soirée électorale organisée par Léman Bleu à l'Alhambra afin d'y rencontrer les candidats au Conseil d'Etat genevois et les sensibiliser aux difficultés rencontrées par les pères lors de séparations avec enfants.
- Nous avons participé le 10 mars au colloque « Pour un traitement efficace et cohérent des séparations familiales – créer un tribunal de la famille et une commission de conciliation pluridisciplinaire » organisé par [Avenir Familles](#).
- Nous avons participé le 23 mars à la Conférence et table ronde « Les enjeux politiques de la parentalité et du travail » organisée par le PLR et Le Centre.
- En octobre, nous avons fait parvenir un [sondage électoral aux candidats genevois aux élections fédérales](#) et publié leurs réponses afin que nos membres et sympathisants puissent voter en connaissance de cause.
- Nous avons participé le 27 novembre à la conférence « [Familles et justice, Justice et familles - La procédure en droit de la famille est-elle encore appropriée ? La Suisse a-t-elle besoin de tribunaux des affaires familiales ?](#) » Une conférence publique avec la Conseillère fédérale Elisabeth Baume-Schneider.
- Et durant l'année, comme depuis notre création il y a presque 20 ans, au rythme d'un entretien par jour en moyenne, notre permanence reçoit des papas genevois pour un [entretien individuel](#) pour tenter de leur apporter de l'aide et des conseils appliqués à leur cas particulier.

En 2024, nous prévoyons de :

- Suivre de près l'avancée de la mise en place du [congé parental](#) à Genève
- Monter un groupe de travail interpartis politiques genevois sur la fiscalité de la coparentalité visant à éliminer les [actuelles injustices fiscales pesant sur l'adoption plus large de la garde alternée et la coparentalité en général](#).
- Mieux faire connaître l'association auprès de la population, des autorités et des politiciens.

- Sensibiliser une proportion plus grande de la population genevoise aux difficultés à maintenir le lien de qualité entre le père et ses enfants après une séparation.
- Continuer à participer aux colloques et conférences en rapport avec nos thématiques.
- Poursuivre le travail d'extension de notre réseau en rencontrant régulièrement les autres acteurs influents sur la coparentalité (institutions, associations, politiciens ...)
- Continuer à promouvoir l'introduction à Genève du [consensus parental](#) (adaptation de la pratique de Cochem dans le même esprit de ce qui a été fait dans le Bas-Valais et l'Est Vaudois)
- Soutenir notre faïtière la [CROP](#) dans ses actions de sensibilisation et de lobbying au niveau national (mise en place de la garde alternée par défaut, reconnaissance de toutes les formes de [violences](#), y compris sur les hommes et les enfants, introduction au niveau national du modèle de Cochem ...)
- Poursuivre et engager toutes les actions possibles qui vont dans le sens de l'intérêt de l'enfant à bénéficier tout au long de sa vie d'une relation épanouie et sécurisée avec chacun de ses deux parents et des deux branches de sa famille.

Meilleures salutations,

Le Comité